

☆クイズ☆ わたしは だれ でしょう?



ヒント♪ 小さいサルのなかまだよ。
答えは正解の動物近くに掲示しています。

獣医つれづれ日記 vol.8 ~あるカンガルーの甘い入院生活~

カンガルーのカキ君（オス）は、何となくボーっとしているせいなのか、よくケガをして動物病院にやってきます。この前は前足に大けがをして1か月以上も入院していました。早く退院して仲間のところに戻りたいだろうな、と思うところですが、カキ君の様子を見ているとどうもそうとは思えません。

暖かい入院室のない個室で、カキ君はすっかりくつろいで横になっています。時々治療のために麻酔をかけられますが、目が覚めればフカフカの毛布にくるまれていて、しばらくまどろんでいるとエサが出され、マイペースでゆっくり食べることができます。のんびりしているカキ君にとっては、集団生活よりも落ち着いた生活ができるいいのかも…。

そんなある日、カンガルーのピーちゃん（メス）が入院してきました。かわいいピーちゃんと水入らずの入院生活で、カキ君はますます幸せそうです。

麻酔処置後も写真のとおり、毛布にくるまりつつピーちゃんと抱き合っています。…甘い入院生活ですね。

でも味をしめて、わざとケガしてこないでね、カキ君。

獣医師 M.S



↑上がピーちゃん、下がカキ君

おひひろ動物園情報誌『Zoo Zoom おひひろ』平成26年度夏号
発行日：平成26年7月1日

編集・発行：おひひろ動物園 ☎080-0846 帯広市緑ヶ丘2番地
TEL: 0155-24-2437 E-mail : zoo@city.obihiro.hokkaido.jp
ホームページ : <http://www.obihirozoo.jp/>
ブログ : <http://www.mytokachi.jp/bp/obihirozoo/>

ブログ携帯版
はコチラから



平成26年度

夏号

ZooZoom おひひろ



カリフォルニアアシカの『タケル』（オス・24才）のんびり優雅に泳いでいたかと思えば水中でじっとして動かないことも…。ステージの上をスイーっとすべる姿は激レアです。ちょっとびり気まぐれだけど愛くるしいタケルに会いに来てね。

撮影:宮澤 龍彦

ライオンが仲間入りしました。

釧路市動物園からライオンの「ヤマト」が
やってきました。



4月21日、はるばる釧路から大きなトラックに
揺られてヤマトがおひひろ動物園に到着しました。
いつもと違う状況にヤマトは不安そうな様子。

ヤマトの入ったオリをクレーンで
動かし、飼育員が力を合わせてラ
イオン舎の扉にセッティング。



ヤマトは警戒していましたが
一時間ほどかけてようやく
獣舎の中に移動しました。

これからよろしくね！



名前：「ヤマト」

生年月日：2013年7月26日

性別：オス

出生地：釧路市動物園

飼育担当に聞きました！
現在のヤマトの様子は？

最初の頃は寝室から出ない、出たら入らない。また、
屋外展示場では隅にいてそこから動かないという日が何日かありま
したが、今ではだいぶ慣れてきて寝室の出入りはスムーズになり、
屋外展示場でも活発に動くようになりました。

最近は屋外展示場にせっかく造った花壇の木の枠を壊して遊ぶくらい
ヤンチャぶりを発揮しています。

これからどんどん成長していくますが、たてがみが生えて大人に
なっていくヤマトの姿をぜひ見守ってください。

飼育担当：井上文男